

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang dilakukan diperoleh kesimpulan sebagai berikut :

1. Total pendapatan rata-rata karyawan tetap secara keseluruhan sebesar Rp. 3.676.428,57 dan total pendapatan rumah tangga rata-rata pegawai tetap sebesar Rp. 4.568.428,57. Dari hasil perhitungan yang dilakukan maka diketahui bahwa karyawan tetap memiliki kontribusi sebesar 83,15% terhadap pendapatan total keluarga. Hal ini menunjukkan bahwa karyawan tetap memiliki kontribusi yang tergolong sangat tinggi terhadap pendapatan total keluarga.
2. Total pendapatan rata-rata karyawan tidak tetap secara keseluruhan sebesar Rp. 2.906.190,48 dan total pendapatan rumah tangga rata-rata karyawan tidak tetap sebesar Rp. 4.366.666,67. Dari hasil perhitungan yang dilakukan maka diketahui bahwa karyawan tidak tetap memiliki kontribusi sebesar 66,41% terhadap pendapatan total keluarga. Hal ini menunjukkan bahwa karyawan tidak tetap memiliki kontribusi yang tergolong sedang terhadap pendapatan total keluarga.
3. Berdirinya suatu perusahaan perkebunan kelapa sawit PT. Tapteng Anugrah Sawit di Desa Hurlang Muara Nauli Kabupaten Tapanuli Tengah tentunya dapat membantu perekonomian masyarakat setempat. Masyarakat yang bekerja di perusahaan perkebunan

mengalami peningkatan penghasilan. Setelah menjadi pekerja di perusahaan sawit pendapatan berada pada golongan tinggi Rp. 2.500.000 – 3.500.000 sebanyak 37 Orang (66,07%) dan golongan sangat tinggi >Rp 3.500.000 sebanyak 19 orang (33,93%)

4. Dengan adanya aktivitas kegiatan yang dilakukan oleh perusahaan perkebunan sawit memberikan dampak terhadap kondisi jalan di Desa Hurlang Muara Nauli Kecamatan Kolang seperti jalan menjadi rusak dan berlubang. Hal ini tentunya tak lepas dari adanya aktivitas kendaraan pengangkut tandan buah segar milik perusahaan yang beroperasi untuk mengangkut buah kelapa sawit untuk dibawa ke pabrik pengolahan.

B. Saran

1. Berdasarkan hasil penelitian hendaknya pihak perusahaan tidak membedakan hak karyawan tetap dan tidak tetap dalam memberikan tunjangan seperti tunjangan BPJS.
2. Seharusnya pihak perusahaan ikut berperan aktif dalam memperbaiki kondisi jalan di Desa Hurlang Muara Nauli melalui program *corporate sosial responbility* (CSR) mengingat karena truk milik perusahaan melintasi jalan Desa untuk mengangkut buah tandan segar ke tempat pengolahan. Untuk itu perlu adanya partisipasi dari perusahaan ikut berperan serta memperbaiki kondisi jalan yang rusak mengingat akses jalan tersebut merupakan jalan yang dilalui masyarakat untuk

melangsungkan aktivitas sehari-hari. Rusaknya infrastruktur jalan desa tentunya akan menghambat perekonomian masyarakat.



THE
Character Building
UNIVERSITY